

Compte rendu du concert pour l'Ukraine du 9 avril 2022 à Eyrein

Participants organisateurs et bénévoles :

- Association Corrèze en ligne
- Commune d'Eyrein (Jean-François Salle, Maire, ses adjointes et conseillers municipaux)
- François Hollande (ancien président de la république française (2012-2017))
- Associations Eyreinaises (Les réveillés, FRJEP, Etang de la chèze)
- Club de foot ASSM St Martial de Gimel
- Pierre Faure
- Les Singlar Blou
- Kap'tivant
- Comité Miss France (Miss Corrèze 2021 et sa 3^{ème} dauphine)
- Comité Miss Diamantissime (Karine, Miss Limousin 2022)
- Photo : Samuel Géraudie
- 100 Affiches : Imprimées gratuitement par le Crédit Agricole Centre France

Communication :

100 affiches posées en Corrèze chez les commerçants, périmètre : de Brive à Neuvic, en passant par Tulle, Egletons, Marcillac-la-croisille, Clergoux, Corrèze, Eyrein, St Priest de Gimel, St Martial de Gimel, Laguenne...

Articles parus dans la presse écrite avant l'évènement :

Eyrein - Un grand concert solidaire au profit de l'Ukraine



Ce samedi, les Singlar Blou seront en concert avec trois autres groupes - © M. LORRE

L'association Corrèze en ligne organise en partenariat avec la mairie, les associations d'Eyrein et l'ASSM club de foot de Saint-Martial-de-Gimel, un concert gratuit au profit de l'Ukraine ce samedi 9 avril à la salle des fêtes d'Eyrein de 16 heures à 20 heures.

Au programme, quatre groupes viendront chanter bénévolement : Patrice Rivière et son orchestre (accordéon, musette et chanson française), Juvénal Abita (musique du monde), Kap'tivant (musique française et internationale) avec Karin'K qui vous fera découvrir en exclusivité le nouvel album qu'elle vient de composer, et les Singlar Blou (rock agricole corrézien pour ceux qui ne les connaissent pas encore).

Seront également présentes quelques personnalités officielles importantes, Pierre Faure qui fera la transition entre les groupes avec quelques paroles au sujet de la non violence, et Karine, Miss Diamantissime Limousin 2022. Sur place, gâteaux et boissons seront disponibles, une boîte à dons accueillera les contributions du public (ne pas apporter de dons matériels car ils ne pourraient être ni transmis, ni stockés). Cent pour cent des bénéfices iront directement sur le compte de la Croix Rouge « Spécial Ukraine ». Merci de continuer à respecter les gestes barrières afin que ce moment reste un moment de plaisir.

La vie Corrèzienne
du 8 avril 2022

CONCERT GRATUIT AU PROFIT DE L'UKRAINE



EYREIN. Croix-Rouge. L'association Corrèze en ligne organise en partenariat avec la mairie, les associations d'Eyrein, et l'ASSM club de foot de Saint-Martial-de-Gimel, un concert gratuit au profit de l'Ukraine le samedi 9 avril, de 16 heures à 20 heures, à la salle des fêtes d'Eyrein. Au programme : Patrice Rivière et son orchestre (accordéon, musette et chanson française) ; Juvénal Abita (musique du monde) ; Kap'tivant (musique française et internationale) avec Karin'K qui fera découvrir son nouvel album et les Singlar Blou (rock agricole corrézien). Sur place une boîte à dons accueillera les contributions du public. (Merci de ne pas apporter de dons matériels). 100 % des bénéfices iront sur le compte de la Croix-Rouge « Spécial Ukraine ».

La Montagne
du 6 avril 2022

Communication active sur les réseaux sociaux (Facebook page Corrèze en ligne et Corrèze radio)
Plusieurs milliers de vues.

Après l'évènement :

La Montagne du 14 avril 2022 :

Tulle → Plateau et Moné

EYREIN ■ Le concert au profit de l'Ukraine a remporté un beau succès

Une belle mobilisation positive

Le concert au profit de l'Ukraine, organisé par Corrèze en ligne, a remporté un beau succès ce samedi 9 avril et a reçu le soutien de François Hollande.

Samedi 9 avril, Corrèze en ligne organisait à Eyrein un concert au profit de l'Ukraine. Sylvie Ledoux, présidente de l'association et Jean-François Salle, maire d'Eyrein, ont prononcé un discours. Puis, François Hollande a fait partager son expérience de chef d'Etat ayant rencontré plusieurs fois Vladimir Poutine. « Il est déterminé et ira jusqu'au bout », a-t-il dit. Des maires corréziens étaient présents, Miss Diamantissime Limousin 2022, Miss Corréze 2021 et sa 3^e dauphine.

Tous les dons pour l'Ukraine
Un texte sur la guerre, écrit par Pierre-François Rudent, a été lu par Karin'K, non sans émotion. Le groupe Kap'tivant a ouvert les festivités : Pierre Jolivet et Karin'K ont repris des chansons emblématiques et présenté ses nouvelles compositions.
Le clou du spectacle étant bien sûr les Singlar Blou, très attendus, qui ont accepté de venir animer

l'autre partie du concert. La buvette était tenue par une dizaine de bénévoles dont le club de foot de Saint-Martial-de-Gimel et Jean-Michel Lepetit.
Les associations d'Eyrein se sont regroupées pour vendre des pâtisseries au profit de l'Ukraine.
Pierre Faure a fait passer un message essentiel sur la non-violence. L'association a précisé que « tous les dons reçus dans l'urne à l'entrée du concert ainsi que les ventes de pâtisseries seront intégralement reversés par virement sur le compte de la Croix Rouge. Auxquels seront rajoutés tous les bénéfices de la buvette. Cette manifestation a été exclusivement organisée au profit de l'Ukraine ! »
L'association Corrèze en ligne précise qu'elle ne gardera rien de ces dons qui sont destinés à des personnes qui souffrent en Ukraine.
« Une fois les comptes établis ils seront publiés de façon transparente pour qu'il n'y ait aucun doute sur notre sincérité, et que les donateurs sachent où est passé leur argent, ce qui me paraît être le moindre des choses », a-t-on tenu à préciser du côté des organisateurs.
Enfin Corrèze en ligne a « remercié tous ceux grâce à qui cette manifestation a pu être possible et qui ont donné de leur temps pour que le succès soit au rendez-vous. »



FRANÇOIS HOLLANDE APORTE SON SOUTIEN. De gauche à droite : Karin, Miss Diamantissime Limousin 2022, Sylvie Ledoux présidente de l'association Corrèze en ligne, François Hollande et Jean-François Salle Maire d'Eyrein, lors de cette animation pour aider et soutenir l'Ukraine.

La vie corrézienne du 15 avril 2022 :

Eyrein - Le concert pour l'Ukraine a rassemblé les Corrèziens

Samedi 9 avril avait lieu à Eyrein un concert au profit de l'Ukraine organisé par l'association Corrèze en ligne.

Après que Sylvie Ledoux, sa présidente, ait dit quelques mots pour remercier tous les bénévoles présents à cet événement, Jean-François Salle, maire d'Eyrein a fait un discours émouvant, puis ce fut le tour de François Hollande de faire l'honneur de sa présence et d'un discours sincère nourri de son expérience de chef d'état ayant eu plusieurs fois l'occasion de rencontrer officiellement Vladimir Poutine. « Il est déterminé et ira jusqu'au bout ! Et le bout du bout, pour lui, c'est de contrôler un maximum de territoires ukrainiens, malgré l'horreur que ça peut impliquer », a-t-il dit.

Plusieurs maires des alentours se sont également déplacés pour soutenir cette initiative, mais également Miss Diamantissime Limousin 2022, et Miss Corréze 2021 accompagnée de sa 3^e dauphine (comité Miss France).

Un texte fort sur la guerre écrit par Pierre-François Rudent, (poète aux Editions du Pays Vert, récompensé dans plusieurs concours dont celui de l'Unicef) a été lu par la chanteuse du groupe Kap'tivant, Karin'K avec beaucoup d'émotion.
Puis les festivités ont pu commencer avec le groupe Kap'tivant, composé de Pierre Jolivet à la guitare et la chanteuse Karin'K qui a repris des chansons emblématiques, mais a également présenté en exclusivité les nouvelles compositions de Karin'K au public qui les a beaucoup applaudies.

Le clou du spectacle étant bien sûr le groupe des Singlar Blou, très attendus, qui ont accepté de venir gracieusement animer l'autre partie du concert.

Pendant ce temps, la buvette était tenue de main de maître par une dizaine de bénévoles dont le club de foot ASSM de St-Martial-de-Gimel et J-Michel Lepetit.

Les associations d'Eyrein s'étaient regroupées pour cuisiner de bonnes pâtisseries qui se sont vendues au profit de l'Ukraine.

Une intervention a entrecoupé le concert par deux fois : celle de Pierre Faure qui a fait passer un message essentiel sur la non violence.

Sylvie Ledoux précise les choses concernant les dons qui ont été récoltés : tous les dons reçus dans l'urne à l'entrée du concert (chèques et espèces) ainsi que les ventes de pâtisseries seront intégralement reversés par virement sur le compte de la Croix Rouge « Spécial Ukraine ».



François Hollande a ouvert le concert pour l'Ukraine - © DR

Auxquels seront rajoutés tous les bénéfices de la buvette (espèces et cartes bancaires).

« Cette manifestation a été exclusivement organisée au profit de l'Ukraine ! L'association Corrèze en ligne tient à préciser qu'elle ne gardera absolument rien de tous ces dons qui sont destinés à des personnes qui souffrent des atrocités de la guerre en Ukraine. Le temps de faire correctement les comptes et nous les publierons de façon transparente pour qu'il n'y ait aucun doute sur notre sincérité, et que les donateurs sachent où est passé leur argent, ce qui me paraît être le moindre des choses ».

Corréze en ligne remercie tous ceux grâce à qui cette manifestation a pu être possible et qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour que le succès soit au rendez-vous. D'autres propositions ont été faites à l'association pour organiser à nouveau des événements au profit de l'Ukraine. Elles seront étudiées et peut-être réalisées prochainement.

Comptes :

Somme reçue lors de la journée du 9 avril : 1.875,20 €

Facture des boissons : 513,86 €

Virement fait à la Croix Rouge **1.361,34**
le 14/04/2022

Du compte bancaire de Corrèze en ligne CACF

SACEM payée par Corrèze en ligne pour un montant de 87 euros

Relevé d'Identité Bancaire/IBAN

Ce relevé évite les erreurs ou les retards concernant les opérations au débit (prélèvements,...) ou au crédit (virements de salaire,...) de votre compte. Son utilisation vous garantit le bon enregistrement des opérations qui concernent votre compte.
N'hésitez pas à le remettre aux organismes concernés par ces opérations.

CROIX ROUGE FRANCAISE
DON DES ENTREPRISES
98 RUE DIDOT
75694 PARIS CEDEX 14

| | | | | | | |
|------|---------------------------------------|-----------------|----------------------|-------------|------------------------------|-------|
| RIB | Code Banque (1) | Code Agence (2) | Numéro de compte (3) | Clé RIB (4) | BNP PARIBAS PARIS ASSOC FOND | 02837 |
| IBAN | FR76 3000 4028 3700 0105 7425 794 (6) | | | | BIC : BNPAFRPPAA (7) | |

(1) Code de BNP Paribas

(2) Code de votre agence d'origine

(3) Votre numéro de compte

(6) International Bank Account Number

(4) Ce code renforce la sécurité de vos transactions bancaires

(5) Agence BNP Paribas

(7) Bank Identifier Code

VP-00170 - 09/2002

Date ▾

[Plus de critères de recherche](#) 🔍

Montant ▾

14 Avril 2022



**VIREMENT EMIS
WEB CROIX ROUGE FRANCAIS POUR UK**

-1 361,34 €

Concert du 9 avril 2022
Pour Ukraine (asso correze en ligne)